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1994 .. 03- 1 6 ANFRAGE 

der Abgeordneten Wabl, Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend die Existenzgefährdung von Tierarten in den Wäldern der ÖBF 

Die Wälder der ÖBF beherbergen eine Vielzahl von Tierarten, welche durch 
menschliche Handlungsweisen derzeit in ihrer Existenz gefährdet sind. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. Wären Sie bereit, im Bereich der ÖBP auf eine Bejagung von folgenden Tieren zu 
verzichten: Auerwild, Birkwild, Schneehuhn, Haselhuhn, Waldschnepfe und 
Schneehase? 

2. In den Wäldern der ÖBF ziehen wieder Bär und Luchs ihre Spuren. Was wird 
seitens Ihres Ressorts getan, damit diese beiden Großraubtiere in den Wäldern der 
ÖBF sich wieder heimisch fühlen können? 

3. Wie hoch sind die finanziellen Zuwendungen seitens der ÖBF zum Projekt der 
Wiedereinbürgerung dieser beiden Raubtiere? 
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